

Djamel Lifa, boxeur et franc-maçon



Le titre est inattendu : « Le jour où j'ai raccroché les gants... Itinéraire d'un franc-maçon ». Il est de Djamel Lifa, multiple champion de France et d'Europe dans les années 90. « La boxe était toute ma vie, raconte-t-il, et quand j'ai raccroché, j'ai ressenti un vide. J'ai éprouvé le besoin de redonner un sens à ma vie et le hasard, ou le destin, m'a conduit vers la maçonnerie. » Le livre est né de sa rencontre avec André Benzimra, écrivain, prof de philo et membre de la Grande Loge de France. Sous le boxeur, ce spécialiste de l'ésotérisme a voulu voir « un homme véritable, admirable de profondeur et d'humanité, un homme en quête de ces sagesses antiques que l'on nomme initiatiques ». « C'est ma plus belle victoire » dit Lifa de ce livre qui retrace sa vie de boxeur et surtout son aventure spirituelle. L'ouvrage est publié par « L'Harmattan ».

